

15 MARS 1974

Près de SAINT CHRISTIAN - (34)

oooooooooooooooo

Heure : vers 20 h 30

M. Yves ALBERT, garçon boucher de 19 ans, se dirigeait vers Saint Christain, lorsqu'il aperçut sur le flanc d'une colline en contre bas de la route nationale qui conduit à SAINT POIS, deux lumières blanches fixes et une troisième, celle là rouge et clignotante.

Alors qu'il s'approche pour mieux examiner ces étranges lueurs, soudainement celles-ci disparaissent. Le jeune homme alla avertir son père et des amis. Ces derniers intrigués arrivèrent rapidement et aperçurent très distinctement les signaux lumineux mais encore un fois ceux-ci s'évanouirent lorsque les témoins voulurent s'approcher. Évidemment ils se rendirent vers le lieu d'où leur semblait il les lumières avaient été émises. En s'aident de torches électriques ils finirent par découvrir une petite surface de terrain où la terre paraissait avoir été grattée. Ils relevèrent des traces concentriques. M. ALBERT alerta les gendarmes de SAINT CHRISTIAN qui ont ouvert une enquête. Les traces suspectes ne permettent pas d'affirmer qu'un objet s'est posé là.

Quel qu'il en soit, l'enquête se poursuit. Les traces ont été relevées avec minutie et vont étre reculées dans le plâtre. Elles seront aussi adressées à un laboratoire de Paris.

FIN LIGNE DU DIMANCHE 17 MARS 1974.

(envoi de Mme Marlet de Montpellier)